

Deutsche Version

Offener Brief

Kinder und Frauen in Gaza verhungern zu lassen, ist mit NICHTS zu rechtfertigen!

2. September 2025

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Netanjahu,

wir beobachten eine schreckliche und menschengemachte Hungersnot in Gaza. Wir alle sind ZeugInnen des humanitären Leids dieser vermeidbaren Eskalation, und können nicht länger zusehen und schweigen.

Unicef spricht von mehr als einer halben Million betroffener Menschen, darunter vor allem Kinder und Frauen, denen systematisch der Zugang zu Wasser, Nahrung, und medizinischer Versorgung verwehrt ist.

Israel setzt den Hunger der Menschen als strategische Waffe ein. Das kann TERRE DES FEMMES nicht hinnehmen! Es liegt jetzt an Ihnen Herr Netanjahu, diesen Krieg sofort zu beenden.

Der Terroranschlag vom 7. Oktober 2023 der Hamas war schrecklich und wir verurteilen diesen aufs Schärfste. Er gibt Ihrer Regierung jedoch kein Recht, Kinder und Frauen in Gaza verhungern zu lassen und sie einem Krieg auszusetzen, der Tag und Nacht Angst vor Gewalt und Tod schürt.

Die aktuelle Eskalation der Lage hilft niemandem, auch nicht den Geiseln, die seit fast zwei Jahren unter der Verschleppung und Gefangenschaft durch die Hamas ausharren müssen. Die Abwärtsspirale der humanitären Lage in Gaza befeuert vielmehr das menschliche Leid auf allen Seiten des Konflikts.

Ihre politische Instrumentalisierung des Zugangs zur Grundversorgung und des Missbrauchs von militärischer Macht ist menschenverachtend und tödlich. Nichts rechtfertigt das in Kauf nehmen des Verhungerns tausender Frauen, Kinder und Zivilisten.

TERRE DES FEMMES fordert Sie auf:

- Gewähren Sie umgehend allen internationalen Hilfsorganisationen den Zugang nach Gaza.
- Ermöglichen Sie umgehend die Verteilung von Hilfsgütern (Lebensmittel, Trinkwasser, Notunterkünfte, Brennstoff, Medikamente und medizinische Ausrüstung) flächendeckend in Gaza, insbesondere für Kinder und Frauen.
- Gewährleisten Sie umgehend, dass alle humanitären Akteure in Gaza ihre Arbeit fortsetzen können.
- Schaffen Sie umgehend Verteilungszentren als gewaltfreie Zonen.
- Beenden Sie umgehend diesen Krieg, in dem tausende unschuldige palästinensische Frauen, Kinder und Zivilisten getötet werden.

Nur mit diesen Maßnahmen können auch alle Geiseln befreit werden!

Völkerrechte sind auch Menschenrechte, und Menschenrechte sind Frauenrechte. TERRE DES FEMMES steht an der Seite der Frauen, Kinder und Zivilisten, die Ihre Regierung in Gaza verhungern lässt. Wir stehen an der Seite der Geiseln, die in Gaza ausharren müssen.

TERRE DES FEMMES appelliert an Sie, Herr Ministerpräsident Netanjahu: Setzen Sie sich für Menschenrechte, für Frauenrechte ein. Beenden Sie bitte sofort diesen Krieg und retten Sie Frauen, Kinder und Zivilisten, bevor sie verhungern!

Mit humanistischen Grüßen

Christa Stolle
Bundesgeschäftsführerin